

イチローが嫌いだ

「イチローが嫌いだ」のCMを知っているだろうか。
イチロー選手とリオオリンピック・パラリンピック日本代表の四選手を
起用したスポーツへ挑戦する気持ちを描いたCMだ。

偉大なイチローを尊敬するアスリートたちの思いを、逆接的に
イチローが嫌いだ」というセリフで表現。

イチローがいたまにトレーニングに打ち込む姿に、四人の選手の練習の
姿を重ねながら、その理由が語られる。

あの人を見てみると限界という言葉が
言い訳みたいだに聞こえるから

自分に嘘がつけなくなるから

努力すら楽しもうなまやいけない気が
するから

どんな逆風もチャンスに見え
るから

と続く。

そして、でも同じ人間のはずだしの
タイトルで終わる。

ふと、天才イチローだからできることと
どこか特別視していた自分に気づかされた。

輝かしい舞台の裏に隠されたいたむきな努力、
自分を磨きながら一つの道を歩くことの素晴らしさは
何もスポーツの世界に限ったことではない。

僕は他人から何を言われなくても気にしないようにしています。
ただ自分のやるべきことに全力を尽くすだけです。
イチローの姿が、そう私たちに語りかけてくる。



福ニヤ
校長室
だより

ほたる草

平成二十八年九月十六日(金)

NO.112

生き抜いて
年寄の日に
かく集ふ
山畑 祥郎